

29 de mayo de 2024



La jefa del Servicio de Alergología del Hospital Universitario Río Hortega, Alicia Armentia, nos explica por qué las alergias ambientales están ahora presentes a lo largo de todo el año.

Aunque es verdad que la concentración de polen atmosférico no ha variado ostensiblemente en los últimos años, sí que es cierto que las especies polinizan antes y durante más tiempo. Esto está motivado por el calentamiento de la atmósfera.

Minuto 16.10:

https://www.ondacero.es/emisoras/castilla-y-leon/valladolid/audios-podcast/raul-rodriguez-1220-1400 20240529665741e42e4fc4000189ee87.html